Große Feuerwehrübung bei HAERING

Am 2. Oktober 2012 konnte auf dem Betriebsgelände der HAERING GmbH in Unterheinriet wieder eine groß angelegte Feuerwehrübung durchgeführt werden. Beteiligt waren die Berufsfeuerwehr Heilbronn sowie die Freiwilligen Feuerwehren Untergruppenbach und Unterheinriet/Donnbronn.

Die Feuerwehrkräfte wurden nach Auslösung des Alarms und Eintreffen am Einsatzort mit verschiedenen Szenarien konfrontiert. Neben Brandbekämpfung gehörte dazu vor allem auch die Personenrettung.

Rund 80 Einsatzkräfte waren vor Ort, koordiniert von einer gemeinsamen Einsatzleitung.

Die Feuerwehrübung wurde von vielen interessierten Zuschauern verfolgt. Darunter auch Herr Hermann Steiner, stellvertretender Bürgermeister. Er zeigte sich beeindruckt von der Leistungsstärke und dem zügigen Handeln der Feuerwehren.

Die gesamte Einsatzübung wurde direkt im Anschluss von allen Feuerwehrkommandanten im Einsatzbus der Feuerwehr besprochen und analysiert.

Aus den Reihen der zufriedenen Feuerwehrmänner wurde gemeldet: "Das war eine sehr gute Übung"!

Die Firma Haering erachtet Übungen dieser Art als sehr wichtig, da sie zur Schadenprävention und -minimierung beiträgt.





